柳津小学校だより

鳴神山



2021, 1, 22 No, 41 柳津町立柳津小学校 発行者 校長 星 潔



<u>避難訓練を実施しました!</u>

1月21日(木)に避難訓練を実施しました。今回は冬期間の避難と休み時間の避難という重点を持ち計画しました。子どもたちは放送をきちんと聞き、休み時間ではありますが、自分達で避難することができました。安全に対する自己マネジメント力の成長を感じました。火災はいつどこで発生するか分かりません。発生した場合、パニックのようになることもあります。そんな時でも、少しでも落ち着いて、自分で自分の命を第一に守れるように今後も継続して指導していきたいと思います。ご家庭でも、避難場所や避難方法などの確認をしておいていただけるとありがたいです。ご協力、よろしくお願いいたします。







鼓笛練習がスタートしました!

鼓笛移杖式に向けて鼓笛練習がスタートしました。新型コロナウイルス感染症対策として、ソーシャルディスタンスを十分に取り、練習を実施しています。6年生が分かりやすく丁寧に下級生に指導をしてくれているので、新鼓笛隊もぐんぐん上達しています。本番は3月11日に予定されています鼓笛移杖式。その時までに完璧な演奏をめざして、日々練習に取り組んでいきます。













校内スキー教室について

授業参観時のリモート全体会や学級懇談会,学校だより36号でお知らせしました通り,2年生以上で校内スキー教室(1年生は会津自然の家でのそり遊び)を行います。コロナ禍ではありますが,以下のような理由です。

- ・文部科学省「学校の新しい生活様式」により、屋外での運動制限がないこと。
- ・2月7日まで制限がある「児童生徒が密集する運動」「近距離で組み合ったり接触したりする運動」でないこと。
- ・会場のフェアリーランドかねやまスキー場が、他のスキー客との接触がほとんどなく、密にならないスキー場だということ。
- ・大自然の中で心と体を開放して行う体験活動が、子どもたちの心と体力の向上に大いに 役立つこと。

もちろん,フェアリーランドかねやまスキー場の協力も得ながら,感染症対策も万全にして 実施します。

- ・2月5日(金)(5,6年生)、2月10日(水)(3,4年生)、2月12日(金)(2年生)の3日間に分けて実施し、密を避けます。
- ・移動バスは1人2席確保し、ソーシャルディスタンスを保ちます。
- ・スキー教室中はマスク着用で実施するとともに、他団体等との接触を避けます。
- ・食事は1テーブル2名で同方向を向いて食べます。不必要な会話はしません。食べ終わったらすぐにマスクを着用させます。
- ・アルコール消毒を確実に行います。

それでもご心配な方や欠席をお考えの方もいらっしゃると思います。 1 年生のそり遊びも含めて、遠慮なさらずに各担任までご連絡ください。

<u>校長のひとりごと</u>

1月16日(土)~17日(日)に大学入学共通テストが実施され、私の息子も受験しました。結果は・・・・・息子の名誉のために掲載いたしません。

さて今年度からセンター試験から共通テストと名称が変わりました。従来の「知識」だけで なく、複数の資料やグラフから答えを導き出すなど「思考力・判断力・表現力」がより問われ るようになりました。例えば国語では、試験時間は変わらないのにセンター試験よりも出題文 章が長くなりました。短い時間で文章を読まなければならなくなるので、普段から長めの文章 を読みなれていないと苦しい展開になりそうです。さらに、これまでのような現代文、古文に 加え、幅広い文章に慣れておく必要もあるようです。また他教科でも、論理的思考力が問われ、 深い読解力がカギになるようです。このような点から、「読む力」が大切になると思います。小 学生のうちからチャンスに変えられることとすれば、たくさんのいろいろな文章に慣れること。 長文を読むことなどが考えられます。そうなるとやはり大切なのは,「幅広い読書」になると思 います。子どもたちは学校では本に親しむ姿がたくさん見られましたがご家庭ではいかがだっ たでしょうか。学校評価の結果を見ますと子どもたちの「家読」はまだまだだったかもしれま せん。私の息子は読書に親しませる工夫を親がとらなかっただけではないかもしれませんが、 今回のテスト結果は・・・・・息子の名誉のために掲載いたしません。しかしまだ小学生段階 だと間に合います。今からでも本に親しむことができるように、ご家庭でも様々なジャンルの 読書に取り組ませておくと、6~12年後の大学入学共通テストをリードして迎えることがで きるかもしれません。お子様の未来のためにも、ぜひ「読書のススメ」をしてみてはいかがで しょうか。